

Comienza a funcionar en Pinar del Río planta productora de envases para medicamentos



Pinar del Río, 7 jul (RHC) Una moderna planta destinada a producir envases para medicamentos, se pone en marcha en esta provincia, y con ello sus trabajadores saludan la designación del territorio como sede del acto central nacional por el aniversario 64 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en Santiago de Cuba y Bayamo, respectivamente.

Equipada con tecnología de punta, capaz de realizar prácticamente cualquier trabajo en materia de impresión, la instalación fue creada con el objetivo de abastecer al Grupo Biocubafarma y sustituir importaciones.

En ese sentido, Jesiel Cue Regalado, director de la instalación, explicó a Granma que actualmente la industria se encuentra en un proceso de evaluación y certificación de sus producciones, con diez empresas del Grupo.

«En el caso de la 8 de Marzo, por ejemplo, ya probaron nuestro diseño en su planta, con todas las especificaciones de calidad, y estamos a la espera del primer pedido oficial, para comenzar una producción estable.

«Por otra parte, con la empresa AICA hemos trabajado en la fabricación de las cajas de ámpulas de inyectables, de las cuales ya les entregamos dos pedidos iniciales de 80 000 y 150 000 unidades respectivamente».

Tras una etapa de asimilación de la tecnología y certificación de las producciones con los diferentes clientes, prevista para el 2017, en la que las entregas serán relativamente pequeñas, el directivo señaló que la planta prevé estabilizar una producción de 60 millones de envases a partir del próximo año.

«El 2018 será la etapa de consolidación de esta primera línea de trabajo, y para el 2019 está aprobada la instalación de una segunda, con un equipamiento similar, que nos permitirá duplicar la capacidad actual», añadió.

Aparte de los envases de cartulina donde se colocan los medicamentos –ya sean frascos, tabletas o ámpulas de inyección–, la planta pinareña elabora también los prospectos.

«Estas son producciones que el país ha estado importando durante años. Por tanto, cuando logremos una estabilidad en ellas, estaremos contribuyendo a un ahorro significativo de divisas».

Dotada de medios de última generación, la industria pinareña está en condiciones además de asumir muchos otros renglones relacionados con la impresión, tales como afiches, etiquetas, almanaques, mapas, portadas de bloc o agendas.

De hecho, su director asegura que aquí fueron elaborados los 27 235 atlas escolares que demandaba el sistema de educación en la provincia, debido al atraso presentado en la entidad que los iba a hacer inicialmente.

Esfuerzos como este han hecho a los pinareños acreedores de la sede del acto nacional por el 26 de Julio.

No obstante, advirtió que la prioridad son los envases utilizados en la industria de medicamentos, a fin de sustituir importaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134805-comienza-a-funcionar-en-pinar-del-rio-planta-productora-de-envases-para-medicamentos>



Radio Habana Cuba